publiques offraient un des plus touchants spectacles. Plus de 3000 pèlerins avaient ce jour là-réjoui le cœur de Ste Anne!

Le lendemain, 19, les pèlerins de St-Evariste de Beauce, au nombre de 950, dirigés par le Rév. N. Proulx, curé, nous arrivèrent par le vapeur « L'Etoile. »

Dans la matinée du 21, nous avons reçu le premier pèlerinage annuel de Waterville, Me. Les pèlerins étaient environ 300. — Plusieurs d'entre eux ont passé quelques jours au sanctuaire. — Vers le soir, arriva Joliette ne comptant pas moins de 1000 pèlerins et de 50 prêtres et religieux, sous la direction du Rev. P. Beaudry, supérieur des clercs de Saint-Viateur.

当当

Deux guérisons. — La première fut celle d'une petite fille de 13 ans, enfant de dame veuve Auger. Cette enfant, à la suite d'une maladie, avait vu sa jambe se tordre sous la contract on des rerfs, à l'endroit du genou, ce qui la rendait presque totalement incapable de marcher. Conduite devant la statue de sainte Anne, par les personnes qui l'accompagnaient, l'enfant, au bout de quelques instants, revint seule, rayonnant-, transfigurée, se supportant aisément sur son membre presque impotent auparavant.

La deuxième sut celle d'un paroissien de Saint-Gabriel de Brandon. Insirme à la suite d'une blessure grave ri çue il y a quelques années, il marchait depuis ce temps appuyé sur des béquilles. Ce chrétien qui a dû, lui aussi, avoir cette soi « qui transporte les montagnes, » a laissé ses béquilles dans le temple de sainte Anne, comme marque de son rétablissement.

Le 23, le vapeur · Trois Rivières » nous amena un pèlerinage d'hommes de Saint-Rémi de Montréal: il y avait à bord 10 prêtres et 500 pèlerins.

Le lendemain 24, les pensionnaires de l'asile Saint-Michel, firent leur pèlei inage annuel, ils étaient au nombre de 900.

Le dimanche 25. nous avons reçu les Dames de Sainte-Anne de Montréal, au nombre d'environ 400, sous la direction des RR. PP. Rédemptoristes. — Ce même jour eut lieu le pèlerinage du Sault-Montmorency qui comptait environ 400 pèlerins.

Le lundi 26, arrivèrent 600 pèlerins du Château-Richer. C'était le 236° pèlerinage de cette paroisse: il se distingua par la solennité des offices, le bel ordre des processions, l'harmonie de la fanfare et des cantiques. Détail touchant: en rentrant dans la Basilique après la procession, une vingtaine de petites filles vêtues de blanc formèrent